



# Karneval trifft Inklusion

## Werkstattmitarbeitende zur Generalprobe der Saarländischen Narrenschau eingeladen

Der Verband Saarländischer Karnevalsvereine e.V. (VSK) öffnet in Kooperation mit der LAG der Werkstätten für behinderte Menschen im Saarland (LAG WfbM) und dem Sozialministerium in diesem Jahr die Generalprobe der Saarländischen Narrenschau für Mitarbeiter:innen der WfMB. Insgesamt haben sich über 300 Personen angemeldet. Die Generalprobe findet normalerweise unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt.

Sozialminister Magnus Jung: „Karneval ist die Zeit des Miteinanders, und des gemeinsamen Feierns, unabhängig von Hintergrund und Fähigkeiten. Die Öffnung der Generalprobe der Saarländischen Narrenschau für Menschen mit Behinderung ist ein weiterer Schritt zu mehr Sichtbarkeit aller Bürgerinnen und Bürger unserer Gesellschaft. Nur wenn wir Barrieren abbauen schreiten wir auf dem Weg zu einer inklusiven und gerechten Zukunft voran. Ich danke allen Beteiligten, die dieses besondere Event ermöglichen und freue mich über die gute Resonanz.“

Stefan Regert  
Präsident des VSK

Michael Schmaus  
Geschäftsführer LAG WfbM

24. Januar 2024